
Pantin à Roulettes
Compte-rendu de l’Assemblée Générale

du 16 mai 2025

L’assemblée Générale ordinaire s’est tenue le 16 mai 2025, dans la salle « Violette » de la Maison 
de Quartier « Dalida » (précédemment Mairie-Ourcq), 12 rue Scandicci, Pantin.

Michèle se propose pour le secrétariat de séance.

Il y a 11 présents (y compris le président et la trésorière), représentant 15 adhérents (certains ont des 
enfants qui adhèrent aussi) et 10 représentés (qui avaient laissé un pouvoir).

Tout le monde étant présent, la séance débute à 19h15, par un diaporama du président qui rappelle 
l’ordre du jour :

• Bilan des activités saison 2024-2025

• Bilan financier

• Perspectives

• Appel aux volontaires

• Questions diverses

Bilan des activités présenté par le Président :

Historique et contexte
▪ Il rappelle les circonstances du démarrage difficile de la saison, entraînant une 

absence au Salon des Associations et un démarrage en novembre, au lieu de 
septembre.

▪ Cela a entraîné un report des inscriptions sur d’autres activités, créant un léger déficit 
des inscriptions, malgré un créneau supplémentaire le mercredi.

▪ Des adhérent·e·s ont fait remarquer que l’association n’apparaissait pas sur le site de 
la Fédération Française de Roller et de Skate (FFRS), et que le seul site pantinois 
référencé est celui d’un club de skateboard. Il s’agit d’un choix délibéré du président, 
afin de ne pas augmenter drastiquement le prix de l’inscription en ajoutant le prix 
d’une licence. S’ensuit une discussion sur ce choix, car cela ajouterait de la visibilité 
à l’association (Rémy), quand l’apport de la fédération serait faible, vu que son rôle 
principal est de promouvoir la compétition ; ce qui n’est pas le choix de l’association 
(club de loisirs). La question reste posée, et mériterait un plus grand débat.
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https://ffroller-skateboard.fr/


Adhésions
▪ L’association compte nettement plus de filles que de garçons.

▪ Et ses adhérents sont surtout issu·e·s de Pantin.

▪ Il s’est tenu 32 séances cette saison (et elle n’est pas terminée), et 12 séances 
supprimées par la Maison de Quartier pour diverses raisons.

▪ Au niveau encadrant, nous avons eu le plaisir de voir arriver Alexandre, qui 
intervient principalement le vendredi soir, et Géraldine, qui malgré des ennuis de 
santé sérieux, est revenue récemment pour assister les cours du mercredi. Qu’iels en 
soient remercié·e·s ici tous les deux.

▪ L’association présente également des espaces de pratique du roller en extérieur à ses 
adhérents et les accompagne pour leur autonomisation.

Administration
▪ Cette saison, la partie administrative de l’association a été transférée sur un 

« nuage » (« cloud » en anglais) situé en Europe, et ne dépendant donc pas des 
règlements étasuniens. Ce « nuage » est collaboratif et permet à celles et ceux qui 
souhaiteraient participer à la partie administrative de s’impliquer à hauteur de leur 
envie. Pour rappel, il s’agit, par exemples, de la demande de subvention ou la gestion 
des adhésions, ou autre. L’adresse de ce « nuage » est https://pantin-a-
roulettes.frama.space/ et il suffit aux volontaires de se signaler, un compte et un mot 
de passe leur sera attribué.

▪ Le site web https://www.pantin-a-roulettes.org/ a été modifié pour y ajouter un 
agenda, afin de suivre les annulations ou des évènements marquants ou intéressants. 
Un audit a été demandé auprès d’une structure spécialisée, qui a proposé des pistes 
pour l’amélioration de ce site. Une discussion s’engage sur ce que devrait contenir ce 
site. Les bonnes volontés sont les bienvenues.

▪ Le compte Facebook est maintenant aussi alimenté par Alexandre, pour des 
informations relatives à des évènements extérieurs. Le compte Instagram est assez 
pauvre encore, n’hésitez à y poster vos images et vidéos.

▪ Le mercredi après-midi et s’il fait beau, avec celles et ceux qui sont assez 
débrouillé·e·s, nous allons patiner en dehors de la salle, afin de vérifier leur 
autonomie sur le bitume. N’oublions pas que le but de l’association est justement 
cette autonomie en dehors de la salle.

A l’extérieur
▪ La saison n’a pas été très favorable aux évènements, néanmoins, le président signale 

la randonnée annuelle de nos collègues des Lilas, le dimanche 18 mai, qui est une 
randonnée complètement adaptée aux pratiquants de « Pantin à Roulettes », pour un 
club qui affiche les mêmes finalités que nous.
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@pantinaroulettes
https://www.facebook.com/Pantin.a.roulettes/
https://www.pantin-a-roulettes.org/
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▪ Un contact avait été pris avec la Mairie (au service des sports) pour aider à 
l’organisation d’une randonnée équivalente à Pantin, qui aurait pu avoir lieu en 
septembre 2024. Malheureusement, les Jeux Olympiques ont accaparé le service des 
sports en 2024, mais l’association va continuer à exprimer son intérêt auprès de la 
Mairie pour une telle manifestation.

Le rapport moral est accepté à l’unanimité des présents et représentés.

Bilan chiffré, présenté par la trésorière :

• Il y a eu 32 séances d’entraînement sur cette année.

• 46 cotisations reçues

• Budget excédentaire de 2 000 € reversés sur un « Livret A association », afin d’anticiper un 
éventuel collaborateur salarié.

L’Assemblée Générale valide à l’unanimité ce bilan chiffré et accepte que l’excédent soit 
reversé sur ce « Livret A association ».

Les dates à venir :
• La Maison de Quartier n’a pas encore défini les créneaux pour la saison prochaine, mais 

nous sommes « prioritaires » pour conserver nos créneaux, par rapport à de nouvelles 
demandes (selon les propos du directeur, ce soir même).

• Le samedi 6 septembre 2025 → salon des associations, qui aura lieu cette année au 
gymnase Maurice Baquet.

• La date de reprise n’est pas encore définie, mais ne tardez pas à vous ré-inscrire si vous 
voulez choisir votre créneau.

Questions diverses

Appel aux volontaires
Nous avons lancé auprès de différents organismes des demandes de volontariat, pour assurer la 
pérennité de l’association. Ainsi, « je m’engage.paris.fr » ou même « jeveux aider.gouv.fr », des 
propositions ont été faites qui n’ont jamais pu aboutir. Une recherche auprès des « SNU » a donné 
le même résultat.

L’ordre du jour étant épuisé, comme il n’y a plus de questions, la séance est levée vers 21h15, après 
avoir rangé et nettoyé la salle « Violette ».
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https://www.snu.gouv.fr/
https://www.jeveuxaider.gouv.fr/
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Les participants se dirigent alors vers le buffet, offert par les participants et par l’association, pour 
un moment de discussion informelle, dans la salle « polyvalente ». Après avoir nettoyé le buffet, 
rangé la salle « Polyvalente » et remis l’alarme en service, nous quittons la Maison de Quartier vers 
21h45.

Le président La secrétaire de séance
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  Pantin à Roulettes

Compte-rendu de l’Assemblée Générale

du 16 mai 2025



L’assemblée Générale ordinaire s’est tenue le 16 mai 2025, dans la salle « Violette » de la Maison de Quartier « Dalida » (précédemment Mairie-Ourcq), 12 rue Scandicci, Pantin.

Michèle se propose pour le secrétariat de séance.

Il y a 11 présents (y compris le président et la trésorière), représentant 15 adhérents (certains ont des enfants qui adhèrent aussi) et 10 représentés (qui avaient laissé un pouvoir).

Tout le monde étant présent, la séance débute à 19h15, par un diaporama du président qui rappelle l’ordre du jour :

		Bilan des activités saison 2024-2025



		Bilan financier



		Perspectives



		Appel aux volontaires



		Questions diverses







Bilan des activités présenté par le Président :Historique et contexte						Il rappelle les circonstances du démarrage difficile de la saison, entraînant une absence au Salon des Associations et un démarrage en novembre, au lieu de septembre.



		Cela a entraîné un report des inscriptions sur d’autres activités, créant un léger déficit des inscriptions, malgré un créneau supplémentaire le mercredi.



		Des adhérent·e·s ont fait remarquer que l’association n’apparaissait pas sur le site de la Fédération Française de Roller et de Skate (FFRS), et que le seul site pantinois référencé est celui d’un club de skateboard. Il s’agit d’un choix délibéré du président, afin de ne pas augmenter drastiquement le prix de l’inscription en ajoutant le prix d’une licence. S’ensuit une discussion sur ce choix, car cela ajouterait de la visibilité à l’association (Rémy), quand l’apport de la fédération serait faible, vu que son rôle principal est de promouvoir la compétition ; ce qui n’est pas le choix de l’association (club de loisirs). La question reste posée, et mériterait un plus grand débat.













Adhésions						L’association compte nettement plus de filles que de garçons.



		Et ses adhérents sont surtout issu·e·s de Pantin.



		Il s’est tenu 32 séances cette saison (et elle n’est pas terminée), et 12 séances supprimées par la Maison de Quartier pour diverses raisons.



		Au niveau encadrant, nous avons eu le plaisir de voir arriver Alexandre, qui intervient principalement le vendredi soir, et Géraldine, qui malgré des ennuis de santé sérieux, est revenue récemment pour assister les cours du mercredi. Qu’iels en soient remercié·e·s ici tous les deux.



		L’association présente également des espaces de pratique du roller en extérieur à ses adhérents et les accompagne pour leur autonomisation.













Administration						Cette saison, la partie administrative de l’association a été transférée sur un « nuage » (« cloud » en anglais) situé en Europe, et ne dépendant donc pas des règlements étasuniens. Ce « nuage » est collaboratif et permet à celles et ceux qui souhaiteraient participer à la partie administrative de s’impliquer à hauteur de leur envie. Pour rappel, il s’agit, par exemples, de la demande de subvention ou la gestion des adhésions, ou autre. L’adresse de ce « nuage » est https://pantin-a-roulettes.frama.space/ et il suffit aux volontaires de se signaler, un compte et un mot de passe leur sera attribué.



		Le site web https://www.pantin-a-roulettes.org/ a été modifié pour y ajouter un agenda, afin de suivre les annulations ou des évènements marquants ou intéressants. Un audit a été demandé auprès d’une structure spécialisée, qui a proposé des pistes pour l’amélioration de ce site. Une discussion s’engage sur ce que devrait contenir ce site. Les bonnes volontés sont les bienvenues.



		Le compte Facebook est maintenant aussi alimenté par Alexandre, pour des informations relatives à des évènements extérieurs. Le compte Instagram est assez pauvre encore, n’hésitez à y poster vos images et vidéos.



		Le mercredi après-midi et s’il fait beau, avec celles et ceux qui sont assez débrouillé·e·s, nous allons patiner en dehors de la salle, afin de vérifier leur autonomie sur le bitume. N’oublions pas que le but de l’association est justement cette autonomie en dehors de la salle.













A l’extérieur						La saison n’a pas été très favorable aux évènements, néanmoins, le président signale la randonnée annuelle de nos collègues des Lilas, le dimanche 18 mai, qui est une randonnée complètement adaptée aux pratiquants de « Pantin à Roulettes », pour un club qui affiche les mêmes finalités que nous.



		Un contact avait été pris avec la Mairie (au service des sports) pour aider à l’organisation d’une randonnée équivalente à Pantin, qui aurait pu avoir lieu en septembre 2024. Malheureusement, les Jeux Olympiques ont accaparé le service des sports en 2024, mais l’association va continuer à exprimer son intérêt auprès de la Mairie pour une telle manifestation.













Le rapport moral est accepté à l’unanimité des présents et représentés.



Bilan chiffré, présenté par la trésorière :		Il y a eu 32 séances d’entraînement sur cette année.



		46 cotisations reçues



		Budget excédentaire de 2 000 € reversés sur un « Livret A association », afin d’anticiper un éventuel collaborateur salarié.





L’Assemblée Générale valide à l’unanimité ce bilan chiffré et accepte que l’excédent soit reversé sur ce « Livret A association ».



Les dates à venir :		La Maison de Quartier n’a pas encore défini les créneaux pour la saison prochaine, mais nous sommes « prioritaires » pour conserver nos créneaux, par rapport à de nouvelles demandes (selon les propos du directeur, ce soir même).





		Le samedi 6 septembre 2025 → salon des associations, qui aura lieu cette année au gymnase Maurice Baquet.



		La date de reprise n’est pas encore définie, mais ne tardez pas à vous ré-inscrire si vous voulez choisir votre créneau.







Questions diversesAppel aux volontairesNous avons lancé auprès de différents organismes des demandes de volontariat, pour assurer la pérennité de l’association. Ainsi, « je m’engage.paris.fr » ou même « jeveux aider.gouv.fr », des propositions ont été faites qui n’ont jamais pu aboutir. Une recherche auprès des « SNU » a donné le même résultat.

L’ordre du jour étant épuisé, comme il n’y a plus de questions, la séance est levée vers 21h15, après avoir rangé et nettoyé la salle « Violette ».







Les participants se dirigent alors vers le buffet, offert par les participants et par l’association, pour un moment de discussion informelle, dans la salle « polyvalente ». Après avoir nettoyé le buffet, rangé la salle « Polyvalente » et remis l’alarme en service, nous quittons la Maison de Quartier vers 21h45.





Le président	La secrétaire de séance

















